

L'APPEP, réunie en Assemblée Générale le 20 novembre 2010 à La Sorbonne, prend acte de l'ambition affichée par le Ministre de soutenir et d'étendre l'enseignement de la philosophie au Lycée.

Elle regrette cependant que le Ministère commence par faire le contraire : il prévoit de supprimer le dédoublement en S à la rentrée 2012, et en série technologique en 2013. Par ailleurs, il incite les professeurs à s'engager dans des interventions diverses en Seconde (ECJS, dispositif d'accompagnement, « littérature et société », etc.) au lieu de respecter les conditions d'un réel enseignement de la philosophie.